

Déclaration du Groupe de Río sur l'accord convenu en Bolivie pour organiser un référendum sur le projet de Constitution

Les États membres du Groupe de Río expriment leur adhésion au consensus politique atteint en vue de l'adoption, par le Congrès du pays, de la Loi de convocation à référendum sur le projet de Constitution politique de l'État, le 21 octobre.

Le Groupe de Río félicite le peuple, le gouvernement et les autorités boliviennes pour l'accord convenu, qui a permis, grâce au dialogue et de manière constructive d'orienter l'activité politique, dans le cadre des institutions démocratiques et de l'État de droit.

Mexico, le 24 octobre 2008.

* * *